
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山崎 聡亮会長 

 今日は北清治パストガバナーをお迎えして、世界の

ロータリーがどこへ向かっているかというお話を伺

いたいと思います。卓話をお願いした時に「奉仕の理

想を追及していくのがロータリーであるが、奉仕の理

想をつかむまでが深いものであるからなかなかわか

らない」と仰っていたのが印象に残っています。事前

に質問を北パストガバナーのお渡ししてあり、それを

含めて卓話をお願いしておりますので、本日はよろし

くお願いいたします。 

 

 

大沢 守輝幹事 

① 地区ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペの案内 

  10月 7日(月)プレステージカントリークラブ  

② 大宮南ＲＣゴルフ大会の案内 10月 26日(土) 

③ 日韓親善会議の案内 

  9月 28日(土)仙台国際センター 13：00～ 

④ インターアクト年次大会 8月 24日(土) 

 

 

 

 

福光 辰洋奉仕プロジェクト部門委員長 

 7 月 21 日(日)に行われた合同 BBQ にはたくさんの

会員の皆様にご協力をいただき本当に感謝しており

ます。RAC14名、RC23名の交流会でした。 

北 清治パストガバナー 

 皆さんからいただいた質問に答えるという形式で

お話しようと思います。 

柴田覚会員・2019 年の規定審議会において 19-62「事務総長

は国際ロータリーの最高責任者であると規定する」と決まり

ました。これにより短期任命である RI会長及び理事の権限が

低下し、事務総長によって RIが運営されるのではないかと思

いますがいかがでしょうか？→CEO としての格付けによ

ってトップレベルと話ができ、厳しい選考によって選

任される事務総長ですので問題はありません。 

・RIと財団との関わりについて、互いの政策決定のすりあわ

せはどのようにして決まるのでしょうか？ 管理委員会の役

割とは何でしょうか？→RIと財団は同じ方向を向き密

に連絡を取り連動して活動をしております。 

高橋正雄会員 RIの会議での会話はどのようにしているので

すか？→国際ロータリーでは専門用語が入ってきます

ので通訳がついています。 

清水良朗会員 ポリオが撲滅された後に国際ロータリーでは

何をやるのでしょうか？  
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RI テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」（Rotary Connects the World） 

大宮南RC 運営方針「地球人として、何か良いことをはじめよう！」 

 

 

 

 

会員数39名  出席者数19名  出席率 51.35％ 

欠席した免除適用を受けた正会員 2名 

ニコニコBOX               ￥22,056 

                                           

→国際ロータリー

の大優先事項はポ

リオです。ポリオ

が終わるまで次の

事は考えません。 

 


